

Aragón-Info, martes 9 de noviembre del 2.004

NOTA DE PRENSA DE COAGRET, Ebro Vivo, Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos y Asociación Río Aragón

9 de noviembre de 2004

El próximo día 20 de noviembre, en Zaragoza, se celebrará el concierto: “Embalses cota cero. Hay alternativas”, con la participación de Ángel Petisme, La Ronda de Boltaña, La Orquestina del Fabirol, Hato de Foces, O’Carolan y A Ronda d’os Chotos d’Embún. El acto está organizado por la Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases (COAGRET) y colectivos que se agrupan en ella: Ebro Vivo, Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos y Asociación Río Aragón. Tendrá lugar en el Centro Cívico La Almozara y comenzará a las 19:30h con entrada libre. Será la presentación en Zaragoza del disco editado por la Asociación Río Aragón “El agua para las ranas”, para el que los grupos participantes en el concierto, y otros, cedieron sus canciones.

Con este concierto queremos apoyar desde COAGRET las diferentes campañas que se van a realizar para transmitir a la población aragonesa que existen alternativas a los proyectos de embalses en nuestra tierra, la ilegalidad e inseguridad que los rodea y su falta de justificación.

La Comisión del Agua cerró en falso el debate sobre Yesa imponiendo la denominada “cota intermedia”, con la oposición de los representantes de las asociaciones de afectados, los nombrados por la Universidad, los colectivos ecologistas y la tercera fuerza política de Aragón. A los pocos días, las noticias judiciales hacían tambalear de nuevo el proyecto, dejando en entredicho los acuerdos de la Comisión.

El tiempo nos está dando la razón: Jánovas no se hará, Santaliestra tampoco, Yesa lleva el mismo camino y su resolución está pendiente de graves problemas en los tribunales; Biscarrués, de cuya inseguridad muy pocos dudan, ni siquiera tiene proyecto.

Estos embalses son mayoritariamente rechazados en las comarcas afectadas, desde donde se pide un debate técnico riguroso sobre sus alternativas que, como las planteadas por la Fundación Nueva Cultura del Agua en el caso de Yesa, existen, son más baratas que los grandes embalses y más respetuosas con el medio ambiente, la Directiva Marco Europea, nuestro patrimonio natural y cultural y, sobre todo, con zonas de montaña ya castigadas en el pasado y con las que la sociedad aragonesa tiene una deuda de desarrollo pendiente.

Ante esta situación, animamos al Gobierno de Aragón a realizar planteamientos modernos y con futuro en la línea de la Nueva Cultura del Agua, tal y como está intentando hacer el propio Ministerio de Medio Ambiente.

Para finalizar, agradecemos públicamente el compromiso y apoyo de todos los grupos y cantantes que participaron en el disco “El agua para las ranas”, así como la colaboración de la Junta Municipal de la Almozara.

COAGRET, Ebro Vivo, Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos y Asociación Río Aragón
Tfno. Contacto: 650 454 979 (Guillermo Lacasta)